



La Philosophie David Leadbetter David Leadbetter Philosophy

Originaire d'Angleterre, David a acquis sa notoriété dans les années 1980, grâce à son travail avec le champion Nick Faldo. Il incorpore alors ses méthodes et sa philosophie dans un programme de formation rigoureux, dont les techniques d'enseignement ont révolutionné le golf et restent inégalées. L'expertise David Leadbetter vous permettra d'atteindre votre but, quel que soit votre niveau. De l'heure de cours individuel aux stages de 5 jours, l'enseignement David Leadbetter s'adapte aux besoins de chacun. En exclusivité au Maroc, partagez les enseignements de David Leadbetter, au Golf du Soleil, à Agadir.

Originally from England, David gained notoriety in the 1980s, thanks to his work with champion Nick Faldo. He then incorporates his methods and philosophy into a rigorous training program, whose teaching techniques have revolutionized golf and remain unmatched.

David Leadbetter expertise will help you reach your goal, whatever your level. From individual lessons to 5-day courses, David Leadbetter's teaching adapts to everyone's needs. Exclusively in Morocco, share the lessons of David Leadbetter at the Golf du Soleil in Agadir.



TARIFS - RATES

Leçons Individuelles - *Individual Lessons*

Dhs

Leçon individuelle 1 pers
Individual lesson 1 pers

1/2 Heure - *Hour*

300

1 Heure - *Hour*

500

5 Heures - *Hours*

2250

Leçon individuelle 2 pers
Individual lesson 2 pers

1 Heure - *Hour*

800

Stages - Trainings

Stage Classic Niv 2
2h / jour - 2h / day
Groupes par Niveaux
Groups by Levels

2 à 6 jours à la carte
2 to 6 days on demand
8 pers Max
Minimum 2 jours
Minimum 2 days

600

Par jour
Per day

Stage Intensive Niv 2
3h / jour - 3h / day
Groupes par Niveaux
Groups by Levels

2 à 6 jours à la carte
2 to 6 days on demand
6 pers Max
Minimum 2 jours
Minimum 2 days

900

Par jour
Per day

For Stage Intensive only
Option Stage Plus Niv 2
*Pendant la durée du stage
*Only during the stage period
Après 13h - *After 1pm*

GF 9 trous
GF 9 holes

250

GF 18 trous
GF 18 holes

450


Le prêt du matériel et des balles de practice sont inclus durant les leçons.
Clubs and driving range balls are included during classes.



Infos & Réservations :
Golf du Soleil

Tél.: +212 (0) 528.33.73.30

academie@golfdusoleil.com

 www.golfdusoleil.com

